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La seduta è aperta alle ore una e mezzo pomeridiane. 

m i s c h i, segretario, legge il processo verbale della tor-

nata precedente, ed espone il seguente sunto di petizioni: 

6754. Marinelli Giuseppe, causidico, chiede di essere am-

messo all'esercizio di procuratore, mediante la sola metà della 

cauzione, sebbene all'epoca della promulgazione della legge 

17 aprile 1859 non fosse addetto ad alcun uffizio di procura-

tore capo. 

6755. 19 avvocati di Milano domandano sia abolita la tassa 

di L. 500 decretata dal Governo austriaco per l'esercizio del-

l'avvocatura. 

6756. Ferrosi Pietro, deputato distrettuale di Cetona, co-

mune del circondario di Montepulciano, chiede si sospenda la 

esecuzione della strada provinciale tra l'abbadia Radicofani e 

Montepulciano, deliberata dal Consiglio compartimentale di 

Siena. 

6757. 353 cittadini di Pavia rivolgono alla Camera una pe-

tizione identica a quella stata sporta dalia deputazione pro-

vinciale che porta il numero 6729. 

6758. Le Giunte municipali diGraglia, di Selve, diOchieppo, 

di San Giuseppe di Pettinengo, di Cossila, di Zemone, di 

Sagliano, di Cacciorna, di Callabiana, di Valle San Nicolao, 

di Quaregno , comuni del circondario di Biella, presen-

tano petizioni conformi a quelle inscritte ai numeri 6706, 

6707. 

p r e s e n t a n o ne d i u n a. r e l a z i o n e: r e e. d e p u-

t a t o S EEEA QUINT INO S OP RA UN DIS E GNO D I 

l E G f i E CONCERNENTE L ' AU T ORIZZAZION E DK 

MA G G IO RI S P ESE S T RAORDIN ARIE SUE RILAN C I O 

T OSCANO DEE 1 SGO. 

p r e s i d e n t e. Il deputato Quintino Sella ha la parola per 

presentare una relazione. 

s e l l a Q., relatore. Ho l'onore di presentare alla Camera 

la relazione della Commissione incaricata dell'esame del di-

segno di legge stato presentato dal ministro delle finanze il 

giorno 28 maggio scorso, concernente I' autorizzazione di 

maggiori spese straordinarie sul bilancio toscano del 1860. 

(V. voi. Doc.) 

p r e s i d e n t e. Questa relazione sarà stampata e distri-

buita. 

L'ordine del giorno chiamerebbe il seguito della discus-

sione sul disegno di legge relativo all'avanzamento dell'ar-

mata di mare; ma siccome, se si riaprisse ora la discussione 

su questo argomento, occorrerebbe di venir tosto alla vota-

zione sugli articoli, e la Camera non si trova in numero, io 

proporrei di sospendere per ora questa discussione, passando 

intanto all'interpellanza del deputato Brunet, che è portala 

in seguito all'ordine del giorno, 


